

Una vez más, AELFA-IF se une a la celebración del **“DÍA MUNDIAL DE LA MOTRICIDAD OROFACIAL”**. Desde su creación se han tratado diversos temas de gran importancia para la salud y la calidad de vida de la población: la respiración (2016), el frenillo lingual (2017), el habla (2018), la masticación (2019), y las consecuencias de sus alteraciones en las diferentes edades.

Este año el tema es **“Hábitos Orales en la primera infancia”**, para que padres, profesionales y público en general se informen y tomen conciencia de la importancia de prevenirlos, detectarlos y tratarlos, ya que su permanencia repercute negativamente en el crecimiento y desarrollo craneofacial y por lo tanto en las funciones orofaciales. Únete a la campaña de difusión, realiza un registro fotográfico de la actividad que lleves a cabo durante el mes de febrero y hazla llegar a aelfa@aelfa.org

